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考えて行動する子・自分の言葉で伝える子・自分も友達も愛せる子・最後までやり遂げる子
スロ一ガン：「みんなの笑顔あふれる田代友愛小学校」～みんなをみんなで～

一年間の頑張りと成長を振り返って…
今の学年での一日一日を大切に！！

いよいよ今年度最後の月、３月に入りました。田代友愛小の子供たち一人一人にとって
大きな節目の時を迎えようとしています。子供たちの成長には、一人一人の頑張りと努力、
そしてそれを支えてくださったたくさんの方々の温かい励ましがあったことを実感してい
ます。当たり前ではありますが「小学〇年生」は、一生に一度しかありません。今の学年
で今の仲間と過ごすことのできる一日一日を大切に過ごし、思い出に残るすてきな毎日を
積み重ねてほしいと願っています。
新年度を迎えるまでの日々は、今年度のまとめと新年度への準備の時間となります。一

人一人の子供たちが、進学や進級へ向けての意欲を高め、夢や希望を抱いて前進していこ
うとする気持ちを育めるような支援に尽力していきたいと思います。
最後になりますが、保護者の皆様・地域の皆様には、この一

年間も本校の教育活動に温かい御理解と御協力をいただき、あ
りがとうございました。心より感謝し、厚くお礼申し上げます。
皆様のお力添えのおかげで、子供たちは楽しく学び、健やかに
成長することができました。新年度も引き続き皆様方の御理解
と御協力を賜りますようよろしくお願いいたします。一年間大
変お世話になりました。

☆笑顔があふれた、三年振りのスキ一教室☆
～２月９日（木）〈１～3年〉・２月１６日（木）〈４～６年〉～

たくさんの保護者・地域の皆様の御協力を得て、好天の下、三年振りにスキ一教室を実
施することができました。当初４～６年生の実施を予定していた１月２５日（水）が大寒
波に見舞われ、２月１６日（木）に延期となってしまったこともあり、毎日週間予報を確
認し、「実施できるように！」と願う日々でした。三年振りのスキ一教室でしたが、指導者
の皆様方の熱心な御指導のおかげでぐんぐん上達していく子供たちの姿には感動すら覚え
ました。「スキ一って楽しい！」「リフトにいっぱい乗った！」「ゴンドラで一番上まで行っ
た！」等々、満面の笑顔で伝えてくれた子供たちの姿や言葉に実施できた喜びを強く感じ
ました。

御協力してくださった皆様方、本当にありがとうございました！
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☆一年間の学びの成果を発表しました！学習成果発表会☆
～２月８日（水）～

一昨年度・昨年度は動画配信による発表でしたが、今年度の学習成果発表会は、子供たち
の生の声と姿による発表をご覧いただくことができました。一年間の学びの足跡や成果を
発達段階に応じて身体表現したり、ＩＣＴ機器を活用したりして参観している方々に一生
懸命に伝えようとする子供たちの姿、そして友達の発表に拍手を送る姿に今年度の学校教
育目標である「自律・表現・友愛・挑戦」に力が身に付いてきたことが感じられ、嬉しく
思いました。

～なめらかな接続を目指して・・・～
☆新入生保護者説明会☆ ☆幼保小Ｚoom交流会☆
２月２日（木）、新入生保護者説明 ２月１５日（水）、４月に入学する園児がいる保

会を実施しました。当日は、新第１学 育園・幼稚園と Zoom による交流会を行い、１年生
年の部会結成も行いました。来年度の が小学校生活の一日の流れを説明したり、各教室を
本校への入学予定者は２９名です。元 紹介したり、先生方にインタビュ一したりしている
気で可愛い１年生が入学してくること 動画を視聴してもらいまし
が今からとても楽しみです。 た。園児にとって入学への期

待が膨らむ交流会になってい
ることを願います。

～保護者の皆様・地域の皆様、
温かい御支援をありがとうございます。～

☆「那須どうぶつ王国、出前授業」☆ ☆ＰＴＡ奉仕作業☆
２月１７日（金）、那須どうぶつ王国職員の ２月２５日（土）、ＰＴＡ環境整備部の皆

方が出前授業に来てくださいました。自分の 様・保護者の皆様の御協力を得て、ＰＴＡ
心音とウサギの心音を聴診器で聴く体験やア 奉仕作業を実施しました。校舎や体育館の
ンゴラウサギとの触れ合いを通して、命の大 窓、廊下、児童昇降口等の清掃を行ってい
切さについての思いを深めることができまし ただき、よりよい環境を整えることができ
た。 ました。ありがとうございました！

【よりよい次年度に向けて～保護者アンケ一トから～】
「保護者アンケ一ト」では、たくさんの保護者の皆様から御回答をいただくことができ
ました。よい評価をいただいたところは更によりよくなるように努め、努力が足りなかっ
たところや改善を要するところについては原因や改善策を考え、次年度に生かしていきた
いと考えています。貴重な御意見をありがとうございました！


